

10. Meeting vom 03.10.2024 | Nr. 2.947

Container-Übergabe des Rotary Containers an Innofreight – Containerterminal St. Michael

- Als wir bei Innofreight zu einer Betriebsbesichtigung eingeladen waren (im Miramonti) entstand die Idee einen Container mit Rotary Aufdruck zu gestalten.
- Dank der Zustimmung des Geschäftsführers Dipl.-Ing. Peter Wanek-Pusset (besonderer Dank!) und mehrerer Entwürfe unseres Präsidenten Franz Trieb wurde die Idee jetzt umgesetzt.
- Nicht ein Container konnte gestaltet werden, sondern 3 (GRATIS).
- Markus Kamper, Marketing-Leiter der Firma Innofreight nahm die Übergabe vor.
- Die Container werden in Hinkunft als Hackschnitzel-Transporter eingesetzt und im Bereich Pöls, Judenburg, Gratwein/Gratkorn unterwegs sein.
- Fotos findet ihr nachstehend.









